



El Curso, de formato semipresencial, ofrece a los alumnos un amplio recorrido por los temas centrales del nuevo esquema de la gestión clínica

La Escuela Nacional de Sanidad del Instituto de Salud Carlos III y la Fundación para la Formación de la Organización Médica Colegial, ponen en marcha a partir del mes de octubre el Diploma de Especialización en Gestión Clínica. Un curso que afronta los nuevos retos de organización del sistema sanitario y que busca aportar una formación esencial, una alta motivación, y un interés claro en los conceptos, métodos y valores de la gestión para su aplicación a centros, servicios/ unidades, y decisiones clínicas

Este curso, de 150 horas de duración y de formato semipresencial, está previsto que comience el próximo día 17 de Octubre con una sesión de presentación online del programa Académico y ofrece a los alumnos un amplio recorrido por los temas centrales del nuevo esquema de la gestión clínica.

Está estructurado sobre tres ejes: Módulo presencial de clausura de la Diplomatura; 15 conferencias introductorias por profesores expertos, a las cuales se puede acceder presencialmente, por internet a través de sesión online síncrona, y por internet descargando la sesión posteriormente y 15 unidades didácticas para profundizar y ampliar los conceptos explicados: estas unidades han sido elaboradas dentro del programa de Dirección Médica y Gestión Clínica de la ENS y la UNED.

Por su duración, un cuatrimestre lectivo, esta formación no está pensada para profundizar en cada tema que aborda pero sí para dotar a los alumnos de recursos didácticos y herramientas que les permitan su crecimiento académico, profesional y personal en este ámbito.